



DIE SPITÄLER DER SCHWEIZ
LES HÔPITAUX DE SUISSE
GLI OSPEDALI SVIZZERI

Communiqué de presse

H+ renforce sa collaboration avec l'Alliance des hôpitaux pédiatriques de Suisse

Berne, le 5 décembre 2024. AllKidS, l'Alliance des hôpitaux pédiatriques de Suisse fait son entrée au sein de la conférence associative de H+. Cette étape marque le début d'une collaboration plus étroite entre les deux organisations pour porter les revendications spécifiques des soins pédiatriques dans les débats de politique de la santé.

La médecine pédiatrique ne fait pas exception: comme l'ensemble de la branche hospitalière, elle affronte d'importants défis en matière de couverture des coûts. Du fait de leur prestations spécialisées, les hôpitaux et les cliniques pédiatriques sont particulièrement touchés par le financement insuffisant des soins de santé. Cela affecte non seulement leur stabilité économique, mais aussi les soins aux plus jeunes patientes et patients.

Par son adhésion à H+ et par son engagement au sein de la conférence associative – plateforme de communication, de coordination et de travail de la faïtière des hôpitaux – AllKids défendra avec détermination les intérêts de la médecine pédiatrique. Cette nouvelle collaboration stratégique donnera davantage de poids aux revendications des hôpitaux des enfants tant dans le domaine de la politique tarifaire que dans les débats de politique de la santé.

Unir les forces pour des soins de qualité

«Nous voulons résoudre ensemble les défis de la pédiatrie. La collaboration entre H+ et AllKids est une étape importante pour porter les demandes des hôpitaux des enfants de manière plus affûtée sur la scène politique nationale et garantir leur rôle central dans les soins de santé», affirme Anne-Geneviève Bütikofer, directrice de H+. Marco Fischer, président de AllKidS, ajoute: «Les enfants sont souvent traités comme de petits adultes par les partenaires tarifaires. Cela ne tient pas compte des spécificités des soins hautement spécialisés que fournissent aussi les hôpitaux et les cliniques pédiatriques et peut entraîner une évolution fatale.»

Avec ce partenariat, H+ unit les forces de ses membres et poursuit son engagement en faveur de soins de santé efficaces et de qualité pour tous les patients – quel que soit leur âge et leurs besoins médicaux.

Pour répondre aux questions des médias

Anne-Geneviève Bütikofer, directrice
Tél.: 031 335 11 63
E-mail: medien@hplus.ch

H+ Les Hôpitaux de Suisse est l'association nationale des hôpitaux, cliniques et institutions de soins publics et privés. Elle regroupe, en tant que membres actifs, 205 hôpitaux, cliniques et établissements médico-sociaux répartis sur 435 sites et 138 associations, administrations, institutions, entreprises et particuliers avec statut de membres partenaires. À travers ses institutions membres, H+ représente quelque 200'000 personnes actives.

L'Alliance des hôpitaux pédiatriques de Suisse (AllKidS) regroupe l'Hôpital pédiatrique de Suisse orientale à St-Gall, l'Hôpital pédiatrique universitaire des deux Bâle, celui de Zurich ainsi que l'Hôpital des enfants des Hôpitaux universitaires de Genève. Les quatre institutions gèrent au total quelque 25'000 cas stationnaires et 500'000 cas ambulatoires par an. Leurs prestations stationnaires représentent 70% de leur chiffre d'affaires contre 30% pour l'ambulatoire, car les hôpitaux prennent en charge quasiment tous les cas de pédiatrie spécialisée et hautement spécialisée.
